
山田賀代子さん

（下米田町）

以前、太田町のスーパ

ーへ勤めているときは、

一度川辺の駅まで、自転

車で出て、高山線で太田

駅まで乗ってきました。

当時は、自宅近くのバ

ス停留所から乗るだけ

で、太田町へ来られるよ

うになるなんて思っても

いませんでした。もう少

し暖かくなったら弁当持

ちで市内をこのバスで回

ってみたいですね。

木澤禹子
の ぶ こ

さん（三和町）

今日は、買い物に太田

へ来ました。自分で出か

けてきて、誰にも気兼ね

することなく買い物がで

きるので安気ですね。こ

のバスができる（運行開

始）以前は、一度富加駅

まで出てそれから長良川

鉄道で関市へ出かけてい

ました。年を取ると乗り

継ぎなど大変ですが、こ

のバスは乗り継ぐ手間が

ないのがありがたいで

す。それに、今では同じ

バスを利用する馴染みの

人ができました。

横田鈴子
れ い こ

さん（伊深町）

古井町の病院に入院し

ている母親の世話をする

ため利用しています。

車を運転することがで

きないので、大変助かり

ます。このバスができる

（運行開始）以前は、富

加駅まで出てそれから長

良川鉄道で太田へ来るの

が普通でした。長良川鉄

道とバスの連絡はあまり

良くないため、富加駅か

らタクシーを使うことも

ありました。今は、2 0 0

円で病院前から伊深まで

乗れるなんてありがたい

ですね。

桜田すみ江さん（中央）

（加茂野町）

（あい愛）バスは、たま

に利用しています。買い

物は、自宅近くで出来ま

すが、総合福祉会館へ行

くとき利用しています。

私は、市外から移り住ん

でおり、市内のことはあ

まり知りませんでした。

でも、このバスに乗って

いると、知らないところ

も通るのでたまに新しい

発見があります。
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◇
市
利
用
者
は
、
７
、
０
２
４
人

12
月
末
ま
で
の
利
用
者
は
、
７
、
０
２
４

人
で
、
１
日
平
均
92
・
４
人
の
利
用
が
あ
り

ま
す
。
月
別
で
は
、
10
月
２
、
８
１
９
人
、

11
月
２
、
２
５
７
人
、
12
月
が
１
、
９
４
８

人
と
な
っ
て
い
ま
す
。
12
月
が
利
用
者
が
少

な
い
の
は
、
冬
に
な
り
利
用
者
が
外
出
を
控

え　
た　
こ　
と　
と　
、　
運
行
日
数
が
11
月
と
比
べ
る

と
２
日
少
な
か
っ
た
こ
と
が
影
響
し
て
い
る

も
の
と
思
わ
れ
ま
す
。
現
在
の
利
用
状
況
か

ら
推
計
す
る
と
、
暖
か
く
な
る
春
以
降
は
、

外
出
す
る
機
会
も
多
く
な
り
、
運
行
開
始
当

初
の
年
間
目
標
で
あ
る
３
０
、
０
０
０
人
を

超
え
る
と
思
わ
れ
ま
す
。

◇
乗
降
調
査
の
結
果

12
月
11
日
か
ら
16
日
ま
で
の
１
週
間
、
全

線
の
利
用
者
を
対
象
に
乗
降
調
査
を
実
施
し

ま
し
た
。
こ
れ
は
、
運
行
開
始
か
ら
３
カ
月

経　
過　
し　
利　
用　
実　
態　
を　
把　
握　
す　
る　
こ　
と　
に　
よ　
り　
、　

市
民
サ
ー　
ビ　
ス　
向　
上　
の　
基　
礎　
資　
料　
に　
す　
る　
た　

め　
で　
す　
。　
１
週
間
の
利
用
者
は
、
の
べ
５
２

０
人
あ
り
ま
し
た
。
こ
の
う
ち
市
街
地
循
環

線
を
除
く
、
地
域
線
６
路
線
の
利
用
者
は
、

４
４
８
人
あ
り
ま
し
た
。

こ
の
利
用
者
を
地
域
線
別
に
見
て
み
る

と
、
利
用
者
割
合
が
高
い
の
は
、
伊
深
・
三

和
線
が
26
・
１
�
、
下
米
田
・
牧
野
線
23
・

７
�
、
山
之
上
線
19
・
２
�
と
続
き
ま
す
。

最
も
低
い
の
は
、
太
田
・
古
井
線
の
２
・
２

�
と
な
っ
て
い
ま
す
。

一
方
、
乗
降
客
数
の
割
合
が
高
い
バ
ス
停

留
所
は
、
総
合
福
祉
会
館
が
39
・
４
�
、
美

濃
太
田
駅
南
北
口
が
計
23
・
２
�
、
病
院
が

６
・
９
�
、
市
役
所
が
５
・
７
�
と
な
っ
て

い
ま
す
。

次
に
世
代
別
の
利
用
者
は
、
61
歳
以
上
が

全
体
の
92
�
と
な
っ
て
い
ま
す
。

こ
の
結
果
か
ら
、
市
中
心
部
か
ら
遠
い
地

区
の
路
線
ほ
ど
利
用
す
る
割
合
が
高
い
こ
と

が
わ
か
り
ま
し
た
。
ま
た
利
用
者
の
90
�
以

上
が
高
齢
者
で
あ
り
、
交
通
弱
者
に
と
っ
て

生
活
の
一
助
に
な
っ
て
い
る
こ
と
も
わ
か
り

ま
す
。

◇
利
用
し
や
す
い
運
行
形
態
へ

市
で
は
、
こ
の
乗
降
調
査
や
１
月
に
実
施

し
た
要
望
ア
ン
ケ
ー
ト
を
も
と
に
４
月
以

降
、
利
用
し
や
す
い
運
行
形
態
に
改
善
す
る

予
定
で
す
。

コミュニティバス「あい愛バス」

が、昨年10月2日に運行開始して3カ

月が経過。車体の赤い色も街になじ

んできて、遠くからでも分かりやす

いと好評です。交通の手段ばかりで

なく、地域のみなさんのコミュニケ

ーションの場としても、利用されて

います。

あい愛愛バス

ああ
いい
愛愛
ババ
スス
あ
ら
か
る
と

私も、利用しています

▲ バスの中は、地域のみなさんで会話が弾みます　

▲　総合福祉会館から家路に着く人たち


